

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuidados básicos de las suculentas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [MIO Cable ejecuta cambio de motor](#)



Se mueve el sonajero para suceder a Dilian y Eder

Por Mauricio Ríos Giraldo

Este 29 de octubre se cumplió un año de la elección de los actuales mandatarios territoriales, los cuales apenas llevan diez meses de gobierno y, aunque faltan tres años para las nuevas elecciones de alcaldes y gobernadores, en el caso de la Alcaldía de Cali y la Gobernación del Valle del Cauca los sonajeros ya se mueven con los nombres de posibles candidatos.

La política no se detiene y, aunque las próximas elecciones serán las legislativas de marzo de 2026 y las presidenciales en mayo y junio de ese mismo año, ya hay movimientos de cara a las elecciones territoriales de octubre de 2027.

Desde ya se mueven nombres, unos son personajes que tienen decidido que serán candidatos, mientras que otros ponen a sonar sus nombres a ver qué pasa y a algunos los ponen a sonar por sus buenos perfiles y su proyección, aunque no hayan manifestado públicamente su intención de postularse.

En el caso de la Alcaldía de Cali el sonajero es largo. La exgobernadora Clara Luz Roldán –que también suena como precandidata presidencial- aparece en el partidor siempre que se habla de posibles candidatos a la Alcaldía de la capital vallecaucana en 2027.

También, sin que lo haya confirmado, el concejal Roberto Ortiz es visto como fijo candidato, en el que sería su cuarto intento por ser alcalde de Cali.

Igualmente, ahora que descartó públicamente ser candidata presidencial en 2026, la vicepresidenta Francia Márquez entró al listado de posibles candidatos a la Alcaldía de Cali en 2027, pues en el Pacto Histórico es vista como gran opcionada para competir por este cargo.

Pero la lista no termina allí, en el sonajero prematuro para la Alcaldía de Cali también están el actual presidente del Concejo, Carlos Andrés Arias –que hace rato tiene ganas-; el excongresista Gabriel Velasco –que es la mano derecha del alcalde Alejandro Eder en temas políticos y también suena para el Senado-; la directora ejecutiva de Propacífico, María Isabel Ulloa –cuyo trabajo con Compromiso Valle ha llevado a que muchos la vean con perfil de alcaldesa-, y la exministra Angélica Mayolo -que estuvo a punto de ser candidata en 2023 y está en el sonajero para la presidencia ejecutiva de la Cámara de Comercio de Cali-...



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)



De izquierda a derecha: Clara Luz Roldán, Roberto Ortiz, Francia Márquez, Carlos Andrés Arias, Gabriel Velasco, María Isabel Ulloa y Angélica Mayolo.

En el caso de la Gobernación del Valle del Cauca el sonajero también se mueve desde ya, con nombres como el del empresario Tulio Gómez, que se postuló en 2023 –inicialmente para la Alcaldía de Cali y luego para la Gobernación del Valle- pero no pudo ser candidato por una inhabilidad.

También suena el actual presidente de la Asamblea Departamental, Felipe López, que sin haber dicho nada públicamente sobre el tema es visto como favorito.

Y, si el director de Planeación Nacional, Alexander López, no renuncia para ser candidato al Senado, es visto –ahora sí- como fijo candidato del Pacto Histórico al primer cargo del Departamento, para el que ha sonado en otras campañas.

En el sonajero también están el senador Carlos Abraham Jiménez, cuya decisión de no buscar la reelección es vista como señal anticipada de su postulación a la Gobernación, y la diputada Mariluz Zuluaga, también de Cambio Radical, que es una de las figuras de mayor proyección en la Asamblea del Valle.

El congresista verde Duvalier Sanchez también suena como precandidato a la Gobernación del Valle –ya fue candidato a este cargo en 2019- y el excongresista liberal Fabio Arroyave junior -quien en la pasada campaña estuvo a punto de saltar al ruedo-, también es visto como posible candidato.



De izquierda a derecha: Tulio Gómez, Felipe López, Alexander López, Carlos Abraham Jiménez, Mariluz Zuluaga, Duvalier Sanchez y Fabio Arroyave.

¿Estarán los sucesores de Alejandro Eder y Dilian Francisca Toro en esta lista o los futuros gobernantes de Cali y el Valle son aún “gallos tapados”?

Esta lista crecerá mucho más después de las elecciones legislativas de 2026, pues habrá quemados que buscarán reencaucharse siendo candidatos a la Alcaldía o la Gobernación e igualmente habrá sectores ganadores que, impulsados por los buenos resultados, querrán conquistar estos espacios con candidatos propios.

Comparte esta noticia...



GRAFFITI

Martes 29 de Octubre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS



GRAFFITI

Urubismo del Valle instaló...

El Centro Democrático instaló su nuevo...



GRAFFITI

Abraham se dedicará a la...

El senador vallecaucano Carlos Abraham...



GRAFFITI

¿Vuelven Peláez y...

Este miércoles 6 de noviembre, en Tuluá, se celebr...



GRAFFITI

¿Marelen llega al Centro...

Como van las cosas, el urubismo podría tener, por...



GRAFFITI

Dilian, Eder y la COP16

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian...



GRAFFITI

Conservadores le dicen “no”...

Aunque el proyecto de acto legislativo que...